

Go Forward!

～ゆっくりでも、止まらなければ結構進む！～

京都市立大枝中学校
3年進路だより No.8
2015. 6. 19 発行



出前授業如何でしたか？

～生徒感想より～



マクドナルドがポテトやドリンクでもうけていることを初めて知りました。商業を専門にする学校って「どんな学校やろ？」と思ったけど人のために役に立ちたい人が入る高校だと分かりました。今日1日、色々なことを教えて下さりありがとうございました。

赤ちゃん人形を使って、だっこやミルクをあげたりの授業をしました。本物の赤ちゃんのように重たくてびっくりしました。楽しい授業ありがとうございました。

す楽ご日み説での僕わるし。
さはた明こはもかといこの
かいあい会この好物まう業よ
かまりでに学きをしこがう
つしがす行な作たと学な
たと。つ校な作たと学な
で。う今てののる。がべ楽

送生生つ8だしね
りたたたた分どかる僕
たちちで明も野思つ授業は、
校こんじんと分どく頭を受
活ない分どく使てみ
を先先か



高校のことを、まだあまり考えていなかったので、いい機会になった思います。班でキャッチコピーを考えるのは難しかったけど、楽しかったです。高校についての説明で、高校がどんなところか聞けたので良かったです。



普段、受けられないような授業ができる、とても楽しかったです。情報については、初めて知ることがたくさんあり、興味を持ちました。初めて高校の授業を受けて「早く高校生になりたい」と思いました。わかりやすく楽しく教えていただきありがとうございました。



先生がおもしろくて、すごく楽しかったです。今日の授業は、先生が外国の方だったので、発音も参考になりました。外大西高校のことは全然知らなかったけど、たくさん知ることができて良かったです。

まもなく第2回進路希望調査！

来週「第2回進路希望調査」を実施します。これで、決定というわけではありませんが夏休み前の三者懇談での話題の中心にもなるものですから、今の時点での自分の考え方や希望を、保護者としっかり話し合って記入できるように準備しておいて下さい。

6月27日(土)・28日(日)には乙訓・京都市地域公立高校合同説明会もありますよ。

第2回進路希望調査24日(水)配布 29日(月)提出締め切り